

Gewinner des Malwettbewerbs ausgezeichnet

So viele Kinderbilder hatten die Freunde historischer Fahrzeuge Wiesloch e. V. im ADAC nicht erwartet: 65 großformatige Kunstwerke zum Thema „Wiesloch und der Oldtimer“ entstanden im Vorfeld zum Oldtimer-Event „Oldie & Treff“ im August 2012. Einige Bilder sind Gemeinschaftsprodukte, sodass insgesamt 100 Kinder und Jugendliche sich am Malwettbewerb beteiligt haben.

Der Vorstand der Freunde historischer Fahrzeuge Wiesloch überreichte nun, nachdem die Sommerferien vorbei sind, den Gewinnerinnen und Gewinnern ihre Preise. Den 3. Preis bekamen Matts Gärtner und Melek Öztürk von der Schillerschule für die Kohlezeichnung ihres „Schnaufersls“, in das die beiden eine Dame mit Chauffeur gemalt hatten. Den 2. Preis erhielten Pia Dippert und Jonas Spath von der Merianschule. Nach der Anleitung ihrer Kunstlehrerin gestalteten sie den Bildhintergrund mit der Silhouette der Wieslocher Stadtmauer und dem Stadtwappen und malten davor einen Oldtimer. Lara Fellhauer von der Merianschule erhielt einen Sonderpreis für ihre detailgetreue Zeichnung des Benz-Motorwagens. Gewinner des Malwettbewerbs sind Paula Koch, Nisaschon Goldschmidt, Aliya Topdal und Simon Letzel von der Grundschule Schatthausen. Auf ihren großen Papierbogen malten sie gemeinsam die Wieslocher Hauptstraße mit ihren Geschäften und setzten historische Fahrzeuge auf die Straße davor. Das Besondere: Die Autos wurden ausgeschnitten und auf Korkscheiben geklebt, sodass sie aus dem Bild herausragen.

Auch die Albert-Schweitzer-Schule beteiligte sich am Malwettbewerb. Raphael Zimprich gewann den 1. Preis in seiner Altersklasse mit einem historischen Motorrad der US-Army. Der 2. Preis ging an Simon Moreale für seinen türkisfarbenenamerikanischen Wagen mit der markanten Heckflosse. Alle Gewinner erhielten eine Urkunde und einen Sachpreis; die Schulen nahmen außerdem einen Geldpreis entgegen. „Wir freuen uns sehr über das Interesse der Schülerinnen und Schüler und die tollen Bilder“, sagte Dr. Adolf Suchy, 1. Vorsitzender der Freunde historischer Fahrzeuge Wiesloch. „Wir wollen alle Bilder im Rahmen einer Ausstellung im Rathaus zeigen und auch zu unserer Oldtimer-Rallye „Kurpfalz Klassik“ im Mai 2013 wieder einen Kunstwettbewerb für Schulen ausschreiben.“



Gewinner der Merianschule



Gewinner der Schillerschule



Gewinner der Albert-Schweitzer Schule



Gewinner der Grundschule Schatthausen